
LA MORT N'EST PAS DU TOUT L'ENNEMI DE LA VIE 
Friedrich Nietzsche 

À l'expo "Quel est le sens de la vie ? " 
 
« La mort n'est pas du tout l'ennemi de la vie, mais le moyen par lequel le sens de la vie est 
révélé. » 


